



TRAS REFORMA JUDICIAL

Fortalecer fiscalías, la apuesta de Godoy

ALDO CANEDO Y FERNANDO MERINO

Se busca que el acceso a la justicia sea mejor con el fortalecimiento, dice la futura Consejera Jurídica

La próxima Consejera Jurídica del Ejecutivo Federal, Ernestina Godoy Ramos, afirmó que el siguiente paso, tras la reforma judicial, es fortalecer las fiscalías de todo el país.

Godoy, quien este jueves ofreció una conferencia magistral en la Cámara de Diputados, apuntó que es primordial este fortalecimiento para mejorar el acceso a la justicia.

"Hay que continuar con el reforzamiento en el trabajo de las fiscalías. Es algo que sigue tras la reforma judicial, todo el tema de procuración de justicia y policías", subrayó la exfiscal de la CDMX.

Quien fungirá como mano derecha en materia jurídica de la presidencia Claudia Sheinbaum apuntó que "hay que buscar homologar a las fiscalías", sea cual sea el partido gobernante en las entidades.

"El tema es el trabajo de la policía, el trabajo de fiscalías, los tribunales y el sistema penitenciario es un tema que cruza el acceso a la justicia", puntualizó Godoy.

Sobre los foros de discusión de la reforma judicial, la exfiscal confirmó que asistirán los ministros de la Corte, y confirmó su postura a favor de la reforma.

"Estoy con la iniciativa, que hay que conocerla completa. Se centra en la ejecución del voto popular que le va a dar mucha más autonomía e independencia a los jueces (...) Va a ser una gran reforma. Vamos a ser ejemplo a nivel mundial", subrayó.

Ernestina Godoy Ramos fue anunciada el pasado jueves como la próxima Consejera Jurídica del Ejecutivo federal. Con ello, será quien atienda cualquier asunto que tenga la presidenta electa o algún organismo del Gobierno federal en esta materia.

La nueva Consejera Jurídica se dijo preparada para tratar con la Suprema Corte de Justicia de la Nación, y mencionó que "vamos a buscar que sea una relación de diálogo".

"NO HAY INESTABILIDAD"

Por la mañana de este jueves, la virtual presidenta electa Claudia Sheinbaum, aseguró que "no hay inestabilidad" en el país, como planteó el miércoles la titular de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña, ante la reforma al poder judicial que impulsa el Ejecutivo.

"De ninguna manera, no hay inestabilidad, al contrario, va a haber más estabilidad en el país. El pueblo de México se va a sentir representado y se va a fortalecer el Poder Judicial", aseguró Sheinbaum.

La futura mandataria afirmó que hay "mucha corrupción" en el Poder Judicial (PJ), de la cual la reforma que impulsa el gobierno pretende "liberarlo".